



Communiqué de Presse - le mercredi 19 octobre 2016

FIVE STAR VALORISE LES BONNES PRATIQUES DANS LE SUIVI DES DECHETS DE SES REPARATEURS

Le Groupement d'Intérêt Economique (GIE) Five Star utilise la plateforme internet de l'entreprise AutoEco, permettant de tracer la collecte des déchets du secteur automobile français.

Les Lauréats carrossiers Five Star célébrés lors du dernier Congrès Five Star en mai 2016 :
Les 7 carrossiers du réseau Five Star récompensés pour leur implication dans le respect de leurs engagements sont :

- Garage Rocade Sud – 35 Rennes
- Carrosserie Jegat – 56 Pluneret
- Carrosserie Brivadoise – 43 Brioude
- Carrosserie Le Floch – 56 Pumelec
- Carrosserie Hallebout – 44 Nantes
- Goven Auto Services – 35 Goven
- Carrosserie de l'Argoat – 22 Loudeac

Ces carrossiers ont reçu le label « **AutoEcoClean** » puisqu'ils ont réussi à collecter au moins « 5 déchets dangereux et 3 déchets non dangereux pendant une année complète » précise AutoEco.

Si les lauréats 2016 maintiennent leurs objectifs pendant trois ans, ils auront le label Argent, et le label Or pour une période de cinq ans. Cette labellisation doit permettre à terme d'atteindre les objectifs visés par **Five Star** en matière de recyclage et de collecte des déchets.

Ces objectifs sont-ils une demande express de leurs clients ? Sur ce point Alain Bessin, Président du GIE Five Star précise « *Nous avons anticipé cette demande parce que nous sommes convaincus qu'elle va dans le bon sens et qu'il vaut mieux s'y préparer dès à présent, avant qu'elle ne devienne une obligation.* »

Les objectifs en matière de recyclage et de collecte des déchets de Five Star rejoignent ceux de **l'arrêté du 29 février 2012** qui oblige les acteurs de la filière automobile à intégrer dans leurs registres les informations concernant les déchets dangereux et non dangereux.

Five Star s'est octroyé les services de l'entreprise AutoEco afin de l'accompagner dans l'accomplissement des objectifs que le GIE s'était précédemment fixés. AutoEco est reconnu au niveau du recyclage automobile européen depuis une vingtaine d'années. Cet organisme indépendant, basé à Compiègne (60), garantit la traçabilité des déchets auprès de l'ensemble des collecteurs partenaires, grâce à la première plateforme informatique de traçabilité, qu'il a conçue spécifiquement pour le secteur automobile.



AutoEco précise: « *Nos services répondent à la demande de FiveStar. Ce réseau a besoin de valoriser les bonnes pratiques de ses membres en matière d'environnement et de traitement des déchets.* »

En effet cette démarche, alliée aux compétences reconnues d'AutoEco, permet de prouver au grand public que les membres du réseau Five Star, au travers de cette traçabilité, ont un comportement vertueux en matière de respect de l'environnement.

Comment fonctionne la plateforme ?

Une fois référencé par AutoEco, le carrossier enregistre ses données d'enlèvement chaque mois dans le registre de traçabilité des déchets dangereux (DD) et des déchets non dangereux (DND) en se connectant sur la plateforme interne autoeco.com .

Les déchets dangereux sont les suivants : colles, peintures, diluants, mastics, aérosols, matériels et emballages souillés. Les déchets non dangereux comprennent quant à eux : pare-choc, cartons, pare-brise, ferrailles.

Une base de données personnelle en ligne centralise toutes les informations enregistrées. Les carrossiers peuvent ainsi consulter et /ou exporter leurs bases depuis cette plateforme. Pour ne pas être soumis à une pénalité lourde, les carrossiers sont invités chacun à tenir à jour leur registre de suivi des déchets, en l'accompagnant des bordereaux de suivi des déchets (BSD).

Concrètement, les carrossiers Five Star remettent leurs déchets dangereux et non dangereux à différents collecteurs référencés tels que **CHIMIREC**. Cette entreprise spécialisée dans la collecte et le recyclage des déchets dangereux ainsi que des déchets d'emballages plastiques est un collecteur partenaire à la fois de Five Star et d'AutoEco.

A la question de l'avenir de ce partenariat entre Five Star et AutoEco, Alain Bessin ajoute « *Nous sommes au tout début de notre relation mais sommes convaincus qu'au travers de la demande de certains de nos apporteurs d'affaires, qui voudront travailler avec des entreprises éco-responsables dont la traçabilité des déchets et leur retraitement seront indiscutables, ce partenariat évoluera très rapidement et se développera certainement dans le réseau, sous un délai de moins de 5 ans.* »

À propos du GIE Five Star – Créé en 1989 et basé à Mantes la Ville, Five Star est le réseau européen de carrossiers professionnels de la marque de peinture Cromax du groupe Axalta Coating Systems. Composé de plus de 1 000 membres (dont 400 en France), il sert à augmenter leur visibilité auprès des acteurs principaux de l'industrie, et à les aider à toucher de nouveaux clients (professionnels et particuliers) en fournissant des réparations de la plus grande qualité, avec un service client inégalé. Five Star soutient ses adhérents, qui doivent répondre à des critères rigoureux, en encourageant l'excellence du travail et l'échange des meilleures pratiques nationales et internationales. Le réseau Five Star travaille en étroite collaboration avec des assureurs, courtiers, loueurs et flottes de véhicules.